

Folio 26

Mi nombre es María de los Ángeles, soy de Papantla Veracruz. Tengo un hijo desaparecido de nombre Ángel Raymundo Castro Ortiz. Él desapareció a la edad de 19 años, el 16 de marzo de 2015 en el tramo de Papantla a Poza Rica. Él me dijo que iba a Poza Rica a acompañar a unos amigos a realizarse un tatuaje por la calle 20 de noviembre, al cual nunca llega, al lugar nunca llegó. Siempre teníamos una comunicación muy estrecha entonces yo le llamo por teléfono a eso de las tres y media al llegar del trabajo y me contestó y se escuchaba como mucho aire. Cuando me contestó le colgué. Cuando le volví a llamar eran cuatro de la tarde y ya no entró la llamada. De ahí para adelante pues yo lo estuve insistiendo porque él siempre me contestaba y nunca me tuvo que contestar así se dieron las 10, las 11, las 12 y amaneció. Y no me contestó. Fue cuando llegó la mamá de uno de sus compañeros, porque iban tres, uno de ellos llegó la mamá de él y me dijo que su hijo tampoco había regresado a su casa el cual lo dimos a la tarea de ir a buscarlos. Fuimos al reclusorio de Papantla, nos dijeron que él no estaba, nos fuimos a la Fuerza Civil de Poza Rica tampoco lo encontramos, fuimos al ISSSTE de Poza Rica, al Seguro Social, al Hospital Civil. Recorrimos todos los lugares buscándolos. Fuimos también a la Policía Federal por si algún accidente había habido y sabían de ellos. Igual nunca tuvimos respuesta.

El día 16... el día 17 nos pusimos a hacer volantes tal cual nos pusimos a repartir en las calles para ver si sabían algo de ellos y nos dijeron solamente que los habían levantado una patrulla, pero no nos dijeron qué patrulla era. La gente no se quiso meter más a dar más detalles. Desde ese momento nosotros fuimos con los militares que en ese tiempo estaban en Papantla por un evento que había. Les pedimos de favor que si los habían visto y nos dijeron que si lo veían nos iban a avisar. El día 18 fuimos a poner la denuncia a la Fiscalía y no fuimos atendidos, ¿por qué? porque no llevábamos un licenciado, porque no nos quisieron tomar la declaración. Fue hasta el día 19 que nos quisieron tomaron la declaración y nos dijeron que si sabían algo nos iban a buscar, lo cual hasta la fecha nunca nos han dicho nada.